

« Les coulisses du bâtiment »

Les élèves de 3^{ème} sur le chantier de l'aqualude

Lors de l'opération « Les coulisses du bâtiment », les classes de 3^{èmes} C, D et E ont pu aller visiter le chantier du futur complexe aqualudique, place de la République, qui devrait être inauguré en septembre 2029. Une aubaine pour les élèves qui ont eu des étudiants en génie civil comme guides et ont rencontré des professionnels du bâtiment, un secteur qui offre beaucoup d'opportunités d'emploi.

Sur ce chantier, il y a près de 20 corps de métier différents. Du conducteur de travaux qui est responsable de toute l'organisation du chantier en faisant le planning des différents intervenants, au soudeur de zinc (qui gagne très bien sa vie car très spécialisé), beaucoup d'ouvriers animent constamment le chantier.

Les énormes poutres en acier (90 tonnes) sont montées par trois grues dont deux servent habituellement pour monter les éoliennes. C'est une entreprise italienne qui les fabrique et qui est venue les installer à Reims. Les bassins intérieurs, extérieurs, les vestiaires, les futurs bureaux de coworking, les terrains de basket au sous-sol... les élèves connaissent tout désormais de ce chantier et ont pu apercevoir un peu plus loin celui de l'Aréna, la future salle de concert où les fouilles sont terminées.

Une étape importante pour les élèves de 3^{ème} en cette année d'orientation.

Guillaume FLATET,
coordinateur des niveaux 4^{ème} et 3^{ème}

